

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Rabb penguasa alam semesta, karena atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan ribuan nikmat dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “ Pengaruh Media Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Hidokarbon” Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. P. Maulim Silitonga, M.S, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Drs. Rahmat Nauli, M.Si dan Drs. Jasmidi, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Terima kasih yang sama juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu guru di SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Drs. Fuzial dan Ibunda Salmaida, abang dan adik (Faisal Komanda S.Pd dan Fahrur Rozy). Begitu juga Terutama kepada sahabat setiaku Sulistriani, Ninda Hardina dan Lydia Pramesti yang selalu memberikan dukungan serta semangat kepada penulis selama penelitian berlangsung dan telah sama berjuang menyelesaikan perkuliahan. Ucapan terimakasih juga untuk Kimia Dik C 2010 (Sarika, Risvayani, Melva, S. Tya, Martri, Meri A, Yosefina, Rany, Mery C, Mutia, Devi, Inur, Yola

dan teman lainnya), anggota PPLT SMK YPHB 2013 (GOOTO), Kimia Dik A 2010 (Nisa) dan teman-teman lainnya yang tidak mungkin disebutkan satu persatu yang telah sama berjuang selama 4 tahun dalam menyelesaikan perkuliahan ini. Selanjutnya ucapan terimakasih kepada sahabat tercinta (Eni, Echa, Upan) atas dukungannya selama ini.

Penulis telah berupaya maksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT memberkati dan meridhai kita semua, Amin.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Putri Khaira